

令和2年5月1日

生徒及び保護者の皆さまへ

臨時休業の延長について（メッセージ）

校長 岡田 英樹

生徒の皆さん、そして保護者の皆さま、臨時休業期間が延長される中、いかがお過ごしでしょうか。

3月から臨時休業の措置がとられ、5月7日の学校再開を心待ちにしていたところですが、今回の臨時休業の期間延長で生徒の皆さんとの再会が叶わず残念な気持ちでいっぱいです。

本校では現在、オンラインによる学習支援の方法について準備を進めています。まずは現時点で実施可能な方法から始め、これまでの課題学習と合わせ皆さんの学習支援を続けていきます。また、これまで学校再開に向けさまざまな準備や調整を行ってきたところですが、今回の臨時休業延長を受け6月の学校再開に向け定期考査、体育祭、文化祭などの学校行事や夏季休業期間など大幅な見直しが必要となってきます。

全国高校総合体育大会（インターハイ）が中止されるなど先行き不透明な日々が続きますが、私たちが今しなければならないことは、一刻も早く平穏な日常生活を取り戻すため、大切な自分自身そして愛する家族を守るため、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐことです。自らの命をかけ、命を守る最前線にいる医療従事者の方々に敬意と感謝の意を表し、今しなければならないことを着実にやり、この困難な日々を乗り越えていきましょう。

加茂丘高校の全教職員は、生徒の皆さんとの再会を心待ちにしています。そして学校が再開され、生徒の皆さんがさまざまな学校生活の場面で主役として活躍する姿を楽しみにしています。